

"Pour l'agglomération, un souffle nouveau"

Les impôts de la discorde

Sous prétexte de la baisse des dotations de l'Etat, le Président Vogel et la majorité communautaire ont décidé d'augmenter les impôts de 2 millions d'euros sur deux ans.

En 2015, l'augmentation d'impôts de 1 million d'euros ajoutée à l'inscription de dépenses de fonctionnement non réalisées a permis à l'Agglomération de constituer une cagnotte de près de 3 millions d'euros. Une somme considérable alors que dans le même temps les investissements sont en chute libre et que l'endettement progresse fortement (+25% en un an !).

Constitution d'une cagnotte avec l'argent des habitants, gonflement artificiel des dépenses au budget, hausses d'impôts injustifiées, report des investissements, augmentation de l'endettement : le bilan financier de l'Agglomération est accablant ! Et pourtant, une nouvelle hausse d'impôts de 1 million d'euros aura lieu en 2016 !

A cette gestion calamiteuse s'ajoute un conflit interne à la majorité. Les élus de droite de Dammarie, dont Monsieur Battail, porteur du budget 2015 comme vice-président aux Finances, ont ainsi boycotté la séance du 27 juin où il était question de l'exécution budgétaire de 2015. Monsieur Battail a reconnu dans la presse que la hausse d'impôts n'était basée sur aucun projet concret à financer.

Ce délitement de la majorité de droite vient valider la thèse que nous défendons depuis de nombreux mois.

Puisque ces augmentations d'impôts successives ne profitent pas à l'amélioration des services aux habitants, nous enjoignons le Président Vogel à redistribuer l'argent prélevé sur les contribuables sur de nouvelles politiques publiques et/ou par une baisse de la fiscalité communautaire.

Nicolas Alix, Nathalie Dauvergne-Jovin, Jean-Pierre Guérin, François Kalfon, Baytir Thiaw, Lionel Walker, pour le groupe « Pour l'Agglomération, un souffle nouveau »